



## Nur für Mitglieder: Urlaub am See in der LBG-Wohnung

Die Landes-Bau-Genossenschaft (LBG) hat für ihre Mitglieder in Friedrichshafen eine Gäste- und Ferienwohnung eingerichtet. Mit Blick auf den hinteren Hafen haben die Verantwortlichen direkt an der Seepromenade eine Drei-Zimmer-Wohnung komplett renoviert und möbliert. Gut 30 000 Euro hat die LBG für Renovierung und

Umbauarbeiten in die Hand genommen. Mit einem Mitgliederfest wurde die Wohnung eingeweiht. „Die Gästewohnung bietet Platz für vier Personen. Nach der Bekanntgabe war sie innerhalb von drei Tagen bereits für drei Monate vermietet“, erzählt Josef Vogel, kaufmännischer Vorstand der LBG. Bereits in Stuttgart hat die

Genossenschaft eine Ferienwohnung, so entschied sie sich auch in Friedrichshafen für diese Variante. „Unseren Mitgliedern möchten wir die Möglichkeit bieten, zu verträglichen Preisen einen Urlaub am Bodensee zu genießen“, sagt Mathias Friko, technischer Vorstand der LBG. 35 Euro zahlen Mitglieder pro Tag. lys/Foto: lys